

# La candidatura de Chillerón se impone en las elecciones a Itecam

Obtiene ocho votos más que la candidatura encabezada por Jesús Emilio Navarro

**CARLOS MORENO**

La candidatura encabezada por José Antonio Chillerón se impuso en las elecciones a Itecam (Asociación para la Investigación y el Desarrollo del Sector del Metal en Castilla-La Mancha) celebradas el pasado 13 de junio en su sede en el Clipe de Tomelloso. La lista de Chillerón obtuvo 34 votos, 8 más que la candidatura de Jesús Emilio Navarro que se quedó en 26. En el censo había 64 empresas, de las que sólo se quedaron sin votar cuatro, es decir una participación que superó el 93%.

Dos días después, uno de los componentes de la lista ganadora, Jesús González, señalaba en rueda de prensa que "somos una candidatura abierta e integradora. Aunque hayamos censurado cosas que no nos han gustado, propondremos a las empresas de la otra candidatura que nos acompañen en este apasionante proyecto". González y Chillerón expresaron su malestar por el hecho de que la Asociación de Empresarios y Ceoe-Cepyme se decantaran por la otra candidatura, "es lamentable que haya ocurrido esto, un partidismo descarado que no era razonable, pero en cualquier caso queremos tener una buena relación con la Asociación lo mismo que con otras instituciones como el Ayuntamiento al que agradecemos su decidido apoyo al proyecto. Creo que se ha valorado el trabajo realizado, con casi un centenar de proyectos de desarrollo e innovación, cursos de formación, la atención de numerosas consultas técnicas y colaboración con otros centros de referencia nacional como los de Murcia, Valencia, San Sebastián, la Universidad y las administraciones".

La tarea más inmediata será



Miembros de la candidatura ganadora en rueda de prensa.

la designación de los cargos directivos. La nueva junta iniciará su andadura con 13 nuevos proyectos de I + D, aunque el punto principal de su programa será la construcción en un plazo de cinco años del nuevo edificio y laboratorios para el Centro Tecnológico, una inversión

para la cual la Junta de Comunidades aportará 6 millones de euros. El siguiente paso será la redacción de un Plan Estratégico.

Chillerón y el resto de compañeros de directiva, en la que habrán de integrarse tres representantes designados por la Asociación de Empre-

sarios y uno de la sectorial de Siderometalurgia de Ceoe-Cepyme, aseguran que los próximos años serán duros. El objetivo es captar 200 nuevos socios, con un potencial de crecimiento muy amplio porque el sector cuenta en la región con más 4.000 empresas metalúrgicas.

## El Ivicam abre nuevas líneas de investigación sobre la uva bobal

**EL PERIÓDICO**

El Instituto de la Vid y el Vino de Castilla-La Mancha (Ivicam) va a establecer nuevas líneas de colaboración en materia de investigación con las DO Manchuela y Ribera del Júcar en relación con la variedad de uva bobal.

Según explicó el director del Ivicam, Alipio Lara, "vamos a empezar a investigar con ellos la diferenciación de los mostos procedentes de esta variedad de otros mostos tintos pues, según dicen los fabricantes de zumos de uva, los mostos de esta variedad tienen el color más estable y son mejores desde el punto de vista de su elab-

boración". Asimismo, el Ivicam va a llevar a cabo una selección clonal de la variedad bobal, que permita determinar qué clones producen una uva de las características más adecuadas para la elaboración del vino con los parámetros de calidad que demanda el mercado.

Para ello, se han establecido unas comisiones de trabajo entre los técnicos de la zona de producción de Manchuela y el Servicio de Investigación del Ivicam para desarrollar, de la mano de los técnicos que conocen exhaustivamente las características de los viñedos de la zona de producción, dicha selección clonal.

Esa es la principal conclusión de la reunión celebrada "para llegar de momento a una preselección de las cabezas de clon o cepas que son las que reúnen los prescriptores más aceptables desde el punto de vista de la calidad del vino", apuntó Alipio Lara.

Después de esa preselección, se tendrá que hacer una selección y plantación en las diferentes parcelas y, posteriormente, un estudio de esos clones seleccionados.

"Evidentemente esto lleva su tiempo y sus años, pero el resultado será una selección clonal de una variedad diferenciada", añadió Lara.

## Asaja exige el pago inmediato de las ayudas de forestación

**EL PERIÓDICO**

La organización agraria Asaja de Castilla-La Mancha ha pedido al nuevo director general de Política Forestal, Darío Francisco Dolz Fernández, el pago inmediato de las primas compensatorias de forestación cuyo retraso está generando un perjuicio en la renta de los agricultores. La organización agraria afirma que aquellas forestaciones realizadas entre los años 1993 y 2000 todavía no han sido compensadas económicamente "lo que está creando un ambiente de desánimo entre los agricultores además de un perjuicio económico".



**ALLOZO** 2005



Tempranillo de Finca La Fuente

*La calidad de la uva de nuestras fincas ya se disfruta en 30 países en las cuatro estaciones del año*

Ctra. Alcázar, km 1  
Tel.: + 34 926 50 56 53 - 54  
Fax: + 34 926 50 56 52  
13700 TOMELLOSO  
www.allozo.com



**ALLOZO** 2005



SHYRAZ DE FINCA LA RAMA